

## Cuprins

**Achiziții publice**

1. Contract de achiziție publică. Criteriu de atribuire. Caracter restrictiv .....6

**Drept Civil**

2. Imobil preluat abuziv de stat. Acțiune în revendicare întemeiată pe dreptul comun formulată după apariția legii speciale de reparație. Inexistența unui „bun” în patrimoniul titularului acțiunii. Invocarea dispozițiilor art. 17 din Carta drepturilor fundamentale a Uniunii Europene. Inaplicabilitatea normei de drept unional .....8

**Drept Comercial**

3. Contract de prestări servicii. Garanție de bună execuție. Acțiune în răspundere civilă contractuală versus acțiune în răspundere civilă delictuală .....12
4. Contract intitulat asociere în participațiune. Lipsa stabilirii unei cote de participare a părților la beneficii și pierderi. Consecințe asupra naturii juridice a contractului .....15

**Drept Penal**

5. Retragerea plângerii prealabile. Art. 19 din Legea nr. 682/2002. Decizia Curții Constituționale nr. 67/2015 .....20
6. Însușirea bunului găsit sau ajuns din eroare la făptuitor. Elemente constitutive .....23

**Drept Procesual Civil**

7. Invocarea excepției necompetenței teritoriale din oficiu. Soluționarea pe fond a litigiului de către instanța investită prin declinare. Anularea sentinței în apel ca urmare a admiterii excepției necompetenței teritoriale și trimiterea cauzei instanței sesizate inițial. Inexistența conflictului de competență .....25
8. Cerere de sesizare a Curții de Justiție a Uniunii Europene. Lipsa de temeinicie din perspectiva dispozițiilor art. 267 parag. 1 din Tratatul privind funcționarea Uniunii Europene. Efecte .....27
9. 1. Invocarea direct în apel a excepției de necompetență materială a primei instanțe. Consecințe.  
2. Marcă. Acțiune în contrafacere. Criterii de analiză a riscului de confuzie între marcă și semnul în conflict .....31
10. Admiterea cererii de expropriere suplimentară a unor suprafețe de teren. Nelegalitate. Limitele sesizării instanței de judecată .....36
11. Recurs. Lipsa motivării hotărârii instanței de apel. Efecte .....40

**Drept Procesual Penal**

12. Extrădare pasivă. Condiția privind gravitatea pedepsei .....42
- Index alfabetic** .....48
- Lista cronologică a deciziilor** .....48

## Contents

### Public acquisitions

1. Contract of public acquisition. Award criterion.  
Restrictive character.....6

### Civil Law

2. Property abusively taken by the state. Claim for restitution based on common law made after the appearance of the special law. The absence of “the good” in the patrimony of the titular of the action. Invocation the provisions of art. 17 of the Charter of Fundamental Rights of the European Union. Inapplicability of union law .....8

### Commercial Law

3. Contract of services. Performance guarantee.  
Action in contractual liability versus action in civil liability in tort .....12
4. Contract entitled joint venture. Lack of establishing a quota for the participation of parties at profits and losses. Consequences for the legal nature of the contract.....15

### Criminal Law

5. The withdrawal of initial procedural complaint.  
Art. 19 of Law no. 682/2002. Constitutional Court  
Decision no. 67/2015 .....20
6. Illegal appropriation of an asset found or reached from error at the perpetrator. Factors that constitute an offence .....23

### Civil Procedure Law

7. Invocation the exception of territorial non-competency ex officio. Settlement of the substantive proceedings by the court invested by transfer of proceedings. Annulment of the judgment pronounced in the appeal as a result of admission the exception of territorial non-competency and transfer of a case to the first court. Absence of the conflict of jurisdiction .....25
8. Request to inform the Court of Justice of the European Union. The lack of validity in terms of the provisions of art. 267 para.1 of the Treaty on the Functioning of the European Union. Effects .....27
9. 1. Invocation directly in appeal of the exception of material non-competency of the court of first instance. Consequences. 2. Brand. Infringement proceedings. Criteria for analysis the risk of confusion between the brand and the sign .....31
10. Admission of the application for additional expropriation of some land areas. Illegality. Referral to the court. Limits.....36
11. Appeal. Lack of explanation of the appellate court’s decision. Effects .....40

### Criminal Procedure Law

12. Passive extradition. Condition regarding the severity of the punishment .....42

**Alphabetical index** .....48

**Chronological list of decisions**.....48

## Table de Matières

### Acquisitions publique

1. Contrat pour acquisitions publique. Critère pour la récompense. Caractère restrictif.....6

### Droit civil

2. Immobilable pris abusivement par l'État. Action dans la réclamation raisonnée sur le droit coutumier formulé après l'apparition de la loi spéciale de réparation. L'inexistence d'une «bon» dans l'héritage du détenteur de l'action. L'invocation des dispositions de l'article 17 de la Charte des droits fondamentaux de l'Union européenne. Caractère inapplicable de la règle de droit communautaire .....8

### Droit commercial

3. Contrat pour la fourniture de services. Garantie de bonne exécution. Action dans la responsabilité civile contractuelle contre l'action dans la responsabilité civile délictuelle .....12
4. Contrat intitulé coentreprises. Le manque d'établir un quota de la participation des partis aux profits et pertes. Conséquences à la nature légale du contrat .....15

### Droit pénal

5. Retrait de la plainte préliminaire. L'article 19 de Loi no. 682/2002. La Décision de la Cour Constitutionnelle no. 67/2015 .....20
6. L'acquisition de l'objet trouvé ou venir par erreur à la délinquante. Éléments constitutifs.....23

### Droit de procédure civile

7. Invoquer l'exception de l'absence de la compétence territoriale ex-office. Le règlement du différend de la fond par la cours investi par declinations. L'annulation de la phrase dans l'appel en conséquence de l'acceptation de l'exception d'absence de la compétence territoriale et l'envoi du cas à la cour a saisi initialement. Inexistence de la conflit du compétence.....25
8. Demander de renvoi à la Cour de justice de l'Union européenne. Le manque de rationalité de la perspective des dispositions de l'article 267, le paragraphe 1 du Traité sur le fonctionnement de l'Union européenne. Effets.....27
9. 1. Invocation directement dans l'appel de l'exception de l'absence de la compétence matérielle de première cour. Conséquences. 2. Marque. Action dans la contrefaçon. Critères pour l'analyse du risque de confusion entre la marque et la marque du conflit.....31
10. L'acceptation de la demande pour l'expropriation supplémentaire dès une parcelle de terre. Aspect d'illégalité. Les limites de la référence au tribunal de première instance .....36
11. Recours. Le manque de la motivation du jugement de la cour d'appel. Effets .....40
- ### Droit de procédure pénale
12. Extradition passive. La condition concernant la gravité de la punition.....42
- Index alphabétique**.....48
- Liste chronologique des décisions**.....48